
ПРОТОКОЛ № 33 
заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам: 
1. О внесении изменений в решение Думы города от 04.03.2011 № 876-IV ДГ 
«Об утверждении перечня услуг, которые являются необходимыми  
и обязательными для предоставления органами местного самоуправления 
муниципальных услуг, а также порядка определения размера платы за оказание 
таких услуг».  
2. О внесении изменений в решение Думы города от 29.04.2010 № 726-IV ДГ 
«О Положении о департаменте образования Администрации города». 
3. О внесении изменений в решение Думы города от 01.03.2011 № 862-IV ДГ 
«О структуре Администрации города». 
4. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 
5. О состоянии дел по выявлению и вывозу бесхозяйных, брошенных 
транспортных средств с придомовых территорий и территорий улично-
дорожной сети города. 
6. О состоянии дел по рассмотрению судебных исков, предъявленных 
Администрацией города к гаражным кооперативам по результатам проведения 
осмотра их территорий на предмет использования земельных участков  
не по целевому назначению. 
7. О письме депутата Пахотина Д.С. о подготовке законодательной инициативы 
о продлении установленного действующим законодательством срока 
бесплатной приватизации жилых помещений, предоставленных гражданам  
по договорам социального найма. 
 
г. Сургут 
25.05.2015 
 
15-00 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города – 4: 
Бруслиновский И.П. – 

 
по избирательному округу № 1, 
заместитель председателя комитета 

Бондаренко С.А. 
 

– 
 

по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 

Алексеев А.П. – по избирательному округу № 4, 
председатель комитета 

Дьячков Е.В. – по избирательному округу № 25, 
заместитель Председателя Думы города 

депутаты Думы города – 7:   
Болотов В.Н. – по избирательному округу № 6 
Леснова О.В. – по избирательному округу № 10 
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Пономарёв В.Г. – по избирательному округу № 14 
Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16 
Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 
Сазонов О.А. 
 
Айсин Р.Р. 

– 
 
– 

по избирательному округу № 21, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 24 

 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города                          
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку можно 
ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 04.03.2011 № 876-IV ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПЕРЕЧНЯ 
УСЛУГ, КОТОРЫЕ ЯВЛЯЮТСЯ НЕОБХОДИМЫМИ  
И ОБЯЗАТЕЛЬНЫМИ ДЛЯ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ 
ОРГАНАМИ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 
МУНИЦИПАЛЬНЫХ УСЛУГ, А ТАКЖЕ ПОРЯДКА 
ОПРЕДЕЛЕНИЯ РАЗМЕРА ПЛАТЫ ЗА ОКАЗАНИЕ ТАКИХ 
УСЛУГ» 

 
Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
 
Проинформировал о предлагаемых изменениях. Пояснил,  
что согласны с замечаниями аппарата Думы города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 40-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                    (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 40-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 29.04.2010 № 726-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  
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О ДЕПАРТАМЕНТЕ ОБРАЗОВАНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА» 

 
 Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 

образования Администрации города 
 

 Проинформировала о предлагаемых изменениях. Отметила, что 
по замечаниям аппарата Думы города подготовлена таблица 
поправок.  

 
 В обсуждении вопроса о необходимости согласования 

департаментом образования Администрации города передачи  
в безвозмездное пользование муниципального имущества, 
закреплённого за подведомственными муниципальными 
учреждениями на праве оперативного управления, приняли 
участие Болотов В.Н., Османкина Т.Н. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Отметил, что возникают определённые «нюансы» при 
использовании быстровозводимых спортивных сооружений  
для нужд секций по договорам аренды. Уточнил о возможности 
провести «глобальную оценку», по результатам которой 
публично проинформировать об имеющихся свободных 
помещениях для того, чтобы все желающие имели возможность 
заявиться для использования спортивных залов. Обратил 
внимание на то, что ранее обсуждалось, что быстровозводимые 
спортивные сооружения должны использоваться, в том числе  
для нужд микрорайонов.  

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
 Проинформировала о том, что готова в течение часа 

предоставить информацию об использовании спортивных залов 
образовательных организаций, в том числе быстровозводимых 
спортивных комплексов. Заверила, что практически 76 % всех 
спортивных залов в настоящее время используется под нужды 
спортивных школ и общественных организаций (федераций),  
то есть не простаивают. Отметила, что при необходимости 
информация будет направлена на электронный адрес депутата. 

 
 В обсуждении вопроса о статусе департамента образования 

Администрации города приняли участие Леснова О.В., 
Османкина Т.Н. 
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ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 40-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом согласованных поправок. 
 

  ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                    (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 40-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 01.03.2011 № 862-IV ДГ «О СТРУКТУРЕ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 

 
Докладывала Собко Е.А. – председатель комитета по опеке  
и попечительству Администрации города  
 
Проинформировала о том, что проектом решения предлагается 
внести в структуру Администрации города следующее 
изменение: вместо комитета по опеке и попечительства 
закрепить «управление по опеке и попечительства». 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 

Обратил внимание на то, что средства на содержание 
управления поступают из автономного округа в виде 
субвенций, то есть вопрос финансирования решается не за счёт 
средств бюджета города. Отметил, что вопросов и замечаний  
к проекту решения не имеется. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 40-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                    (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 40-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
IV. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 
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Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата  
Думы города 
 
Проинформировала по проекту решения. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам на 40-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
  
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 
 
                    (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам на 40-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 
V. СЛУШАЛИ: О СОСТОЯНИИ ДЕЛ ПО ВЫЯВЛЕНИЮ И ВЫВОЗУ 

БЕСХОЗЯЙНЫХ, БРОШЕННЫХ ТРАНСПОРТНЫХ 
СРЕДСТВ С ПРИДОМОВЫХ ТЕРРИТОРИЙ И ТЕРРИТОРИЙ 
УЛИЧНО-ДОРОЖНОЙ СЕТИ ГОРОДА 

 
Докладывал Кочетков В.В. – директор департамента 
городского хозяйства Администрации города 
 
Проинформировал о положениях, которые были определены 
для дальнейшей выработки единого механизма. Выразил 
уверенность, что совместно с другими структурными 
подразделениями Администрации города механизм будет 
найден. 
 
В обсуждении вопросов о сроках выполнения Администрацией 
города намеченных мероприятий и о количестве сотрудников 
ОГИБДД УМВД России по г. Сургуту, которое выделяется для 
составления протоколов, приняли участие Алексеев А.П., 
Болотов В.Н., Духовников Е.В., Кочетков В.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Духовников Е.В. – заместитель начальника ОГИБДД УМВД 

России по г. Сургуту 
 

Пояснил, что в настоящее время задержание, хранение  
и эвакуация транспортных средств производятся только  
за нарушение Правил дорожного движения. Сотрудник 
ОГИБДД УМВД России по г. Сургуту не может принимать 
участие в эвакуации бесхозяйного транспорта. 
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Выделил 3 направления, которые необходимо рассмотреть: 
1) заключение дополнительного соглашения с действующими 
стоянками (прописать в части хранения и эвакуации 
брошенных транспортных средств); 
2) создание муниципальной стоянки и привлечение 
муниципального транспорта; 
3) обратиться с предложением о внесении изменений в Закон 
Ханты-Мансийского автономного округа – Югры от 25.06.2012 
№ 84-оз «О перемещении транспортных средств  
на специализированную стоянку, их хранении, оплате расходов 
на перемещение и хранение, возврате транспортных средств»  
с целью урегулировать имеющиеся проблемы (хранение, 
транспортировка брошенных транспортных средств). 
Пояснил, что на территории города имеются  
2 специализированные штрафные стоянки, заключившие 
договоры с индивидуальными предпринимателями, которые 
эксплуатируют эвакуаторы. ОГИБДД УМВД России  
по г. Сургуту не выделяет сотрудника, он приезжает по факту 
где имеется нарушение Правил дорожного движения, вызывает 
на место эвакуатор, составляет соответствующий протокол. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Выразил пожелание, чтобы план мероприятий Администрации 
города был скорректирован именно в пользу устранения 
правовых проблем, связанных с эвакуацией. 

 
ВЫСТУПИЛ: Дьячков Е.В. – заместитель Председателя Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Осуществлять вывоз брошенных транспортных средств как 

негабаритный металлический мусор, а собственник пусть 
доказывает, что его права нарушены. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Предоставить слово директорам коммерческих организаций, 

которые занимаются вывозом транспортных средств. 
 
ВЫСТУПИЛ: Смирнов Ю.Д. – директор ЗАО «З.И.С.» 
 
 Проинформировал о том, что предприятие около 15 лет 

занималось вывозом брошенных транспортных средств за свой 
счёт и не делает этого 2 года, так как Администрация города  
не заинтересована в этом. В настоящее время предприятию  
не предоставляют право на заключение соответствующего 
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договора и не продлевают договор аренды земли, которая 
истекает в октябре 2015 года (об отказе в продлении договора 
аренды земли имеются соответствующие документы). 

 Отметил, что за 5 лет было вывезено 750 транспортных средств 
по решению суда, которые хранились определённый период 
времени и были утилизированы в соответствии  
с законодательством. Ни один собственник не пострадал. 
Выразил мнение о том, что вывоз брошенных транспортных 
средств возможно осуществлять на законных основаниях,  
без привлечения бюджетных средств, необходимо просто 
работать.  

 Отметил, что в результате 15-летнего опыта работы была 
выработана система, но административные органы не хотят 
работать по ней. 

 Обратился с просьбой дать предприятию возможность 
заключить договор с УМВД России по г. Сургуту,  
и в ближайшее время вывоз брошенных транспортных средств 
будет осуществляться на законных основаниях, при этом 
предприятие не потребует ни копейки. 

 Выразил мнение о том, что установленные окружным законом 
тарифы вполне себя оправдывают. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города с учётом информации, озвученной 

директором ЗАО «З.И.С.», проработать вопрос к июньскому 
заседанию комитета по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города либо заседанию комитета 
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Выразил пожелание, чтобы депутаты дали оценку плану 

мероприятий Администрации города в контексте того, чтобы 
Администрация города сконцентрировалась на решении 
правоприменительных проблем, а не создании муниципального 
оператора, чтобы данная оценка прозвучала, и оформить её 
каким-либо образом, в том числе, может быть, протокольным 
поручением комитета, потому что в противном случае 
Администрация города будет двигаться  
по пути создания муниципального оператора. 

  
 В обсуждении вопросов о причинах непродления 

Администрацией города договора аренды земли  
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и целесообразности увеличения количества сотрудников 
ОГИБДД УМВД России по г. Сургуту для составления 
протоколов приняли участие Алексеев А.П., Бондаренко С.А., 
Смирнов Ю.Д., Духовников Е.В., Кочетков В.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Обратился с просьбой к работникам аппарата Думы города 

посмотреть документы, имеющиеся у директора ЗАО «З.И.С.», 
о непродлении сроков аренды земли. 

 
ВЫСТУПИЛ: Артеменко Ю.А. – генеральный директор  

ООО «Экосеверавтотранс» 
 
 Проинформировал о деятельности предприятия. Выразил 

мнение о том, что установленные окружным законом тарифы 
малы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – заместитель председателя комитета 
 
 Обратился с просьбой аппарату Думы города совместно  

с правовым управлением Администрации города дать 
правовую оценку предложениям, прозвучавшим от директоров 
предприятий. 

 
ВЫСТУПИЛ: Дьячков Е.В. – заместитель Председателя Думы города  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Закрепить за данным вопросом депутата Болотова В.Н.  

и заслушать его в июне. 
 
 Возражений не поступило 
 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Вернуться к рассмотрению вопроса в июне на заседании 

комитета по городскому хозяйству и перспективному развитию 
города либо заседании комитета по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку. 

 
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 
 
                    (принимается) 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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 Выразил благодарность представителям транспортных 
компаний за участие в работе комитета. Отметил, что, скорее 
всего, они будут приглашены на следующее заседание 
комитета в июне. 

 
РЕШИЛИ: Вернуться к рассмотрению вопроса в июне на заседании 

комитета по городскому хозяйству и перспективному развитию 
города либо заседании комитета по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку. 

 
VI. СЛУШАЛИ: О СОСТОЯНИИ ДЕЛ ПО РАССМОТРЕНИЮ СУДЕБНЫХ 

ИСКОВ, ПРЕДЪЯВЛЕННЫХ АДМИНИСТРАЦИЕЙ ГОРОДА 
К ГАРАЖНЫМ КООПЕРАТИВАМ ПО РЕЗУЛЬТАТАМ 
ПРОВЕДЕНИЯ ОСМОТРА ИХ ТЕРРИТОРИЙ НА ПРЕДМЕТ 
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ  
НЕ ПО ЦЕЛЕВОМУ НАЗНАЧЕНИЮ 

 
Докладывала Трофименко Н.Е. – заместитель директора 
департамента имущественных и земельных отношений 
Администрации города 
 
Проинформировала о проведённых мероприятиях  
в соответствии с поручением, данным Администрации города. 
Отметила, что было поручено отработать результаты 
судебного разбирательства, но до суда нет возможности дойти, 
так как государственным органом нарушение земельного 
законодательства по большинству земельных участков  
не выявлено (выявлено только по ГК «Кедровый-27»). 

 
 В обсуждении вопроса о целесообразности корректировки 

Правил землепользования и застройки на территории города 
Сургута приняли участие Болотов В.Н., Бондаренко С.А., 
Трофименко Н.Е. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что во время посещения гаражных 

кооперативов, расположенных на острове Заячьем, обратил 
внимание на то, что мойка автомобилей осуществляется 
непосредственно на территории кооперативов (грязная вода 
стекает в реку, имеется огромная лужа на территории 
кооператива). Скорее всего, аналогична ситуация и в других 
кооперативах. Выразил мнение о том, что к данному вопросу 
должны подключаться экологи. 
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 Проинформировал о том, что, по мнению аппарата Думы 
города, единственная возможность – попытаться через 
департамент архитектуры и градостроительства 
Администрации города осуществлять контроль в части 
незаконных надстроек на объектах. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Скорректировать статус землепользования. Возможно, 

департамент имущественных и земельных отношений 
Администрации города совместно с департаментом 
архитектуры и градостроительства определит возможные 
корректировки.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что в июне на публичные слушания 

выносятся изменения в Правила землепользования и застройки 
на территории города Сургута, скорее всего, в сентябре в них 
будут вноситься изменения либо они будут утверждены  
в новой редакции. Возможно сейчас сформулировать 
поручением комитета: Администрации города изменить состав 
разрешённых видов использования данных земельных 
участков. 

 
ВЫСТУПИЛ: Гадалин А.В. – начальник отдела муниципального земельного 

контроля департамента имущественных и земельных 
отношений Администрации города 

 
 Пояснил, что на территории гаражных кооперативов 

расположены гаражи, то есть отсутствует нарушение вида 
разрешённого использования земельного участка. 
Осуществление деятельности внутри гаража – это вещи,  
не относящиеся к земле. 

 Проинформировал о том, что по сведениям налоговой 
инспекции на территории кооперативов зарегистрировано 
более 1000 индивидуальных предпринимателей, которые 
платят налоги. Возможно, имеют место нарушения в части 
строительства, рекламы, но нарушения вида использования 
земельного участка нет. 

 Проинформировал о том, что в проведённой работе также 
принимали участие экологи, которые выявили большое 
количество нарушений. 
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ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Направить письмо в природоохранную прокуратуру по факту 

мойки автомобиля в неустановленном месте.  
 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
 Обратил внимание на объект – магазин в кооперативе «Чистые 

пруды», собственник которого осуществляет торговлю 
памятниками на территории кооператива. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Департаменту имущественных и земельных отношений 

Администрации города продолжить осуществлять контрольно-
проверочные мероприятия, предоставлять информацию  
о результатах выявленных нарушений в Думу города. 

 2. Рассмотреть вопрос в сентябре 2015 года. 
 3. Администрации города предоставить информацию  

о возможности осуществления проверок департаментом 
архитектуры и градостроительства Администрации города  
на предмет строительного контроля в части незаконных 
надстроек на объектах, расположенных на территории 
гаражных кооперативов (что не соответствует 
первоначальному разрешению на строительство). 

 4. Аппарату Думы города подготовить письмо  
в природоохранную прокуратуру о необходимости проведения 
проверок в существующих гаражных кооперативах.  

 5. Администрации города предоставить информацию, на каком 
основании появились 2-этажные гаражи на ул. Генерала 
Иванова. 

 
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 
 
                    (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Департаменту имущественных и земельных отношений 

Администрации города продолжить осуществлять контрольно-
проверочные мероприятия, предоставлять информацию  
о результатах выявленных нарушений в Думу города. 

 2. Рассмотреть вопрос в сентябре 2015 года. 
 3. Администрации города предоставить информацию  

о возможности осуществления проверок департаментом 
архитектуры и градостроительства Администрации города  
на предмет строительного контроля в части незаконных 
надстроек на объектах, расположенных на территории 
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гаражных кооперативов (что не соответствует 
первоначальному разрешению на строительство). 

 4. Аппарату Думы города подготовить письмо  
в природоохранную прокуратуру о необходимости проведения 
проверок в существующих гаражных кооперативах.  

 5. Администрации города предоставить информацию, на каком 
основании появились 2-этажные гаражи на ул. Генерала 
Иванова. 

 
VII. СЛУШАЛИ: О ПИСЬМЕ ДЕПУТАТА ПАХОТИНА Д.С. О ПОДГОТОВКЕ 

ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЙ ИНИЦИАТИВЫ О ПРОДЛЕНИИ 
УСТАНОВЛЕННОГО ДЕЙСТВУЮЩИМ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВОМ СРОКА БЕСПЛАТНОЙ 
ПРИВАТИЗАЦИИ ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ, 
ПРЕДОСТАВЛЕННЫХ ГРАЖДАНАМ ПО ДОГОВОРАМ 
СОЦИАЛЬНОГО НАЙМА 

 
Докладывал Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Проинформировал о том, что инициатива, предлагаемая 
депутатом Пахотиным Д.С., нашла одобрение  
в Администрации города. В случае поддержки её депутатами 
на заседании комитета будут направлены соответствующие 
письма в другие муниципальные образования автономного 
округа. Если нас поддержат другие муниципальные 
образования, то вопрос будет рассмотрен на заседании Думы 
города. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Поддержать инициативу депутата Пахотина Д.С. По итогам 

заседания комитета направить письмо в муниципальные 
образования округа (ориентировочно к сентябрю будут 
получены их мнения). 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Аппарату Думы города сформировать и направить в Думу 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры предложение 
о разработке законодательной инициативы (предварительно 
запросив мнение муниципальных образований автономного 
округа). 

  
ГОЛОСОВАЛИ:«за» – единогласно 
 
                    (принимается) 
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РЕШИЛИ: Аппарату Думы города сформировать и направить в Думу 
Ханты-Мансийского автономного округа – Югры предложение 
о разработке законодательной инициативы (предварительно 
запросив мнение муниципальных образований автономного 
округа). 

 
 
 
Председатель комитета 

  
                   А.П. Алексеев 

 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по подготовке 
и оформлению документов               Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Таран Л.Р. 



Список 
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 

по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку 25.05.2015 
 
От Администрации города:  
1.  Лапин О.М. – заместитель главы Администрации города 
2.  Королева Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 
3.  Кочетков В.В. – директор департамента по городскому 

хозяйству 
4.  Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства 
5.  Сомов А.И. – начальник отдела муниципального 

регулирования градостроительной 
деятельности департамента архитектуры  
и градостроительства 

6.  Османкина Т.Н.  – директор департамента образования 
7.  Трофименко Н.Е. – и.о. директора департамента имуществен-

ных и земельных отношений 
8.  Гадалин А.В.  – начальник отдела муниципального 

земельного контроля департамента 
имущественных и земельных отношений  

9.  Бандура Н.А. – начальник правового обеспечения сферы 
городского хозяйства правового управления 

10.  Собко Е.А. – председатель комитета по опеке  
и попечительству 

11.  Яремаченко В.И. – начальник отдела по вопросам 
общественной безопасности 

12.  Швидкая Е.А. – начальник управления информационной 
политики  

13.  Шевченко А.Ю. – начальник управления учёта  
и распределения жилья 

14.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
15.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От прокуратуры города: 
16.  Обухов Р.В.                      – старший помощник прокурора 
От Контрольно-счетной палаты города: 
17.  Володина И.И. – Председатель 
18.  Жуков В.И. – аудитор 
От помощников депутатов Думы города: 
19.  Гаджиева К.Ф. – помощник депутата Слепова М.Н. 
20.  Балахаева С.Х. – помощник депутата Пахотина Д.С. 
От Управления Министерства внутренних дел России по г. Сургуту: 
21.  Духовников Е.В. – заместитель начальника ОГИБДД УМВД 

России по г. Сургуту 
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От учреждений города: 
22.  Смирнов Ю.Д. – директор ЗАО «З.И.С.» 
23.  Артеменко Ю.А. – генеральный директор ООО «Экосеверавто-

транс» 
24.  Епифанов Н.Н. – заместитель директора ЗАО«Сибпромстрой» 
От аппарата Думы города: 
25.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
26.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
27.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

28.  Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

29.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела  
30.  Агапитова Т.А. – главный специалист юридического отдела  
31.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 
32.  Таран Л.Р. – ведущий специалист службы по подготовке 

и оформлению документов 
33.  Савинкова Ю.С. – и.о. начальника отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
34.  Султанова В.В. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения 
деятельности Думы города 

От жителей города: 
35.  Глинских С.Е.   
От СМИ: 
36.  Потапова Л.С. – телеоператор ООО «Общественное 

телевидение Югры» 
37.  Карпенко О.А. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
38.  Осьминкина Л.А. – корреспондент бизнес-портал «Инвестор» 
39.  Ширкунов В.В. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
40.  Подлесной Д.С. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
41.  Антропов А.В. – главный редактор газеты «Сургутские 

ведомости» 
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